



城西

※児童数 378名
城西小学校だより
第12号
令和6年11月29日

思いやりのある子 工夫して学ぶ子 運動に親しむ子

<マラソン大会>

マラソン大会が26日(火)に実施されました。今年度より、距離は変わらず、コースを校外から校内に変えてのマラソン大会でした。大会では、子ども達一人一人が目標に向かって全力で頑張り、最後まで粘り強く走ることができました。

たくさんの保護者の応援を受けて、子ども達はいつも以上の力を発揮できたのではないかと思います。保護者の皆様、応援ありがとうございました。

また、PTA役員の皆様に多大なるご協力をいただき、スムーズに大会運営を実施することができました。ご協力ありがとうございました。

校内マラソン大会【男子】

	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1位						
2位						
3位						
4位						
5位						
6位						

校内マラソン大会【女子】

	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1位						
2位						
3位						
4位						
5位						
6位						

本市では、オリーブの産地化に取り組んでおり、本年度も啓発事業の一環として、市の農政課からオリーブクラウンをいただきました。

このオリーブクラウンは、東金市内で育てたオリーブの枝葉を使い、市や城西国際大学との連携のもと製作されたものです。

そのオリーブクラウンが、今回のマラソン大会で男女それぞれ1位の児童に校長先生から授与されました。

◇東金市小中学校音楽発表会

10月31日(木)に東金市小中学校音楽発表会が東金文化会館で開催され、本校の金管部が参加しました。

金管楽器の合奏で「青と夏」「ベストヒット・ブラス 2023」という曲目を演奏しました。また、音楽の学習で使用している「鍵盤ハーモニカ」「リコーダー」などで、器楽合奏「Sing,Sing,Sing」を演奏しました。今までの練習の成果を発揮し、みんなの心を一つにして、素晴らしい演奏を披露することができました。



◇4年校外学習（佐原方面）

4年生は、校外学習で佐原に行ってきました。佐原は江戸時代に利根川の水運を活用して江戸（東京）への物流の一端を担う街として発展し、多くの商家が軒を連ね、「小江戸」「水郷の町」などと呼ばれています。子ども達は、伝統的な建物や文化に触れたりして、佐原の歴史について学ぶことができました。また、佐原にある両総用水第一揚水機場も見学し、利根川の水が東金の田んぼに流れる仕組みを教えてくださいました。



◇2年校外学習（千葉市動物公園）

2年生は、校外学習で千葉市動物公園へ行ってきました。子ども達は、朝、学校に集まった時から、校外学習を楽しみにしていることが伝わってきました。

動物公園は、園内に動物科学館・子ども動物園と4つのゾーン（モンキーゾーン・小動物ゾーン・鳥類水系ゾーン・草原ゾーン）があります。事前に学校で、どのように園内を回って動物の観察をするのか計画を立てて臨みました。

天候に恵まれ、どのグループもルールを守って友達と仲良く活動することができました。いろいろな動物を実際に見て、たくさんの発見がありました。

